

Ofrece concierto el pianista Luca Rebola

■ Estará acompañado de la bailarina Lorena Ramírez Moreno

Hoy, mañana y el domingo, Vía Lúdica, espacio cultural en donde el sabor y el saber se conjugan en un nuevo aprendizaje, nuevamente se vestirá de gala por partida doble para recibir al pianista italiano Luca Rebola y a la bailarina veracruzana Lorena Ramírez Moreno.

Tratándose de una serie de tres recitales al punto de las 20 horas, el maestro Rebola ha preparado un programa diferente para cada ocasión.

Para hoy será de compositores clásicos, con obras de Schubert, Beethoven, Chopin, Manuel de Falla y Rachmaninoff.

Para mañana, el programa estará dedicado a México, con piezas como *Vals Poético*, *Vals Capricho*, *Consolación número tres*, entre otros.

La serie de recitales concluirá con obras de Rossini, Mozart, Beethoven, Morricone, Gardel, Desmond, Reed y Chopin.

En este último recital, Luca Rebola llevará a descubrir a los compositores y músicos que han cultivado en su vida un gusto refinado por platillos y bebidas, como parte de su inspiración artística y vivencial.

► Los intérpretes

Luca Rebola nace en Pinerolo, Italia, en 1975. Estudia en el Conservatorio Giuseppe Verdi de Turín, Italia, con maestros como Silvana Daví, Alessandro Ambrosoli y Mario Delgado.

Ha participado en concursos de



piano nacionales e internacionales, ganando un Gran Premio Chopin en el tercer Concorso Internazionale Gli Amatori del Pianoforte, en Verbania, Italia.

Se ha presentado en Turín y Milán, en Italia, y en México, en Veracruz, Hidalgo, Tamaulipas y DF.

Ha actuado como solista invitado con la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Hidalgo y con la Orquesta Clásica de Orizaba. Desde el 2005 radica en México.

En cuanto a Lorena Ramírez Moreno, ella es originaria de Veracruz, licenciada en Danza Contemporánea por la UV y estudió el Independent Study Program para extranjeros en Alvin Ailey de NY. Cuenta con un diplomado en Pedagogía de la Danza por el Centro Nacional de las Artes, ha colaborado como docente y bailarina en la Universidad de Guadalajara, Educare y la Real Academia de la Danza de la misma ciudad.

Como bailarina ha sido intérpre-

te en el Ballet independiente de la ciudad de México, Gineceo y Corpo-danza de Guadalajara, así como en proyectos artísticos independientes.

Ha sido coreógrafa y maestra invitada de la Escuela Cubana de Ballet y Petit Pas de Veracruz, y maestra invitada del Brooklyn Ballet de NY.

El sitio donde se llevará a cabo, Vía Lúdica, ha comenzado a generar una programación que abre el espacio a la música de cámara en Xalapa. En un ambiente íntimo y de camaradería, el público asistente experimenta una cierta exclusividad al disfrutar la cercanía con los intérpretes.

Este fin de semana, Vía Lúdica se viste de manteles largos al tener igualmente la participación del chef belga Thierry Lemoine. Se extiende la invitación al público xalapeño para compartir un musical fin de semana en Fernando de Jesús Corona número 19, muy cerca de Los Berros.

Si requiere mayores datos, llame al 22 81 62 51 16.